



El día de los muertos es una celebración mexicana que honra a los muertos. En el 2008 la Unesco declaró la festividad como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad de México. Esta tradición se arraiga desde la época prehispánica aunque hoy en día incorporan elementos también del catolicismo y hasta toques modernos.

El día de los muertos se festeja durante dos días : el día 1 de noviembre, llamado Día de Todos los Santos, es cuando llegan las ánimas de los niños y el 2 de noviembre, el día de Muertos, es cuando llegan los adultos.

La creencia popular es que las almas de los seres queridos muertos regresan de ultratumba durante el Día de Muertos. Por ello, se les recibe con un altar. En el altar, se coloca su comida y bebida favorita, fruta, calaveritas de dulce y, si fuese el caso, juguetes para los niños.



Otra parte muy importante de ésta tradición implica visitar los cementerios. Ya sea durante el día o la noche, las familias acuden y colocan velas sobre las tumbas como una forma de iluminar el camino de las almas en su regreso a casa.

Finalmente, el día de los muertos en México representa el ciclo de la vida y de la muerte. Los mexicanos no tienen miedo a la muerte.

